



**Mi Universidad**

**MAPA CONCEPTUAL**

*Nombre del Alumno: Rusbel Ismael hernandez gomez*

*Parcial: 2*

*Nombre de la Materia: PATOLOGIA DEL ADULTO*

*Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 6*

}

## ***INTRODUCCION***

La mayor parte de los problemas urológicos vienen reflejados en forma de cólicos, que son muy comunes en la población y que requieren tratamientos sencillos. Otros, en cambio, suponen alteraciones incluso en la vida sexual del individuo, si nos referimos a la eyaculación precoz o la disfunción eréctil. Asimismo, la edad va a condicionar una serie de modificaciones en la próstata que van a generar un conjunto de síntomas fáciles de reconocer y con posibilidades de tratamiento cada vez menos agresivos. Tales como las infecciones urinarias que son las infecciones bacterianas más frecuentes en la población anciana. Ya que Su prevalencia aumenta con la edad, puesto que el envejecimiento produce una alteración de los mecanismos defensivos frente a la infección. Una de las mas comunes es la cistitis aguda que es una inflamación vesical sintomática, generalmente de tipo bacteriano, que es caracterizada por polaquiuria, urgencia, disuria, dolor suprapúbico y tenesmo vesical se dice que es una Infección urinaria complicada al igual asociada con alteraciones anatómicas o funcionales del aparato genitourinario y/o presencia de enfermedad sistémica que contribuya al deterioro de la capacidad inmunitaria Se encuentra igual el cáncer vesical que es un cáncer que comienza en la vejiga, la parte del cuerpo que contiene y secreta la orina y que está ubicada en el centro de la zona baja del abdomen. Se sabe que los problemas son todas aquellas patologías como Infección urinaria, Cáncer vesical, Derivaciones urinarias, Adenoma y cáncer de próstata.las cuales unas son mas criticas que otras tales

como el cancer de prostata que se forma en las células de la glándula prostática. Muchos cánceres de próstata crecen lentamente, siendo poco probable que se diseminen, pero algunos pueden crecer más rápidamente, se desconocen las causas exactas del cáncer de próstata y en sus primeras etapas no suele presentar síntomas. En el cáncer de próstata en su etapa inicial normalmente no presenta síntomas ya que los síntomas que pueden aparecer a medida que el cáncer progresa, como el aumento de la frecuencia con que se orina y la dificultad o la urgencia para orinar, suelen estar causados por la presión que el cáncer ejerce sobre la uretra para el diagnóstico del cáncer de próstata generalmente se basa en los resultados del examen clínico de la próstata y de un análisis de sangre en el que se verifican los niveles de una proteína llamada antígeno prostático específico, así como en los resultados de una biopsia. Se encuentra igual las derivaciones urinarias que a veces la vejiga se debe extraer o ya no podrá almacenar orina y en estos casos se requiere un tipo de derivación denominado derivación urinaria. Hay varias como que pueden causar como las afecciones que pueden ocasionar una derivación urinaria son: Defectos congénitos, infecciones, tumores, otros bloqueos. Existen varios tipos de derivaciones urinarias, la más frecuente, un conducto ileal, incluye una sección del intestino que se extrae y separa del tubo gastrointestinal (GI). Un extremo del tubo se cose para cerrarlo y el otro extremo se saca a la superficie de la piel, este nuevo orificio se denomina estoma. La orina sigue siendo producida por los riñones y fluye a través de los uréteres. Los uréteres se conectan a esta sección del intestino, permitiendo que la orina fluya al exterior a través de la estoma hacia un dispositivo de recolección externo, una bolsa. De igual forma parte de los problemas urológicos se encuentra igual el cáncer de vejiga que este se origina cuando las células que componen la vejiga urinaria comienzan a crecer en forma descontrolada y mediante conforme se desarrollan más células cancerosas, estas pueden formar un tumor y con el pasar del tiempo extenderse a otras áreas del cuerpo. La causa exacta del cáncer de vejiga se

desconoce. Sin embargo, varios factores que pueden hacerlo a usted más propenso a padecerlo incluyen:

- Fumar cigarrillo -- el tabaquismo incrementa enormemente el riesgo de desarrollo de cáncer vesical. Hasta la mitad de todos los cánceres vesicales pueden ser causados por el consumo de cigarrillo.
- Antecedentes personales o familiares de cáncer de vejiga -- tener a alguien en la familia con cáncer de vejiga aumenta su riesgo de desarrollarlo.
- Exposición a químicos en el trabajo -- el cáncer vesical puede ser causado por la exposición ocupacional a químicos causantes de cáncer. Estos químicos se denominan carcinógenos. Las personas que están en mayor riesgo son los pintores, los camioneros y aquellos que trabajan en la industria del cuero, el aluminio y el caucho, al igual que quienes fumigan con insecticidas.
- Quimioterapia -- el fármaco quimioterapéutico ciclofosfamida puede incrementar el riesgo de cáncer de vejiga.

## ***CONCLUSION***

, como el diagnóstico del cáncer de próstata generalmente se basa en los resultados del examen clínico de la próstata y de un análisis de sangre en el que se verifican los niveles de una proteína llamada antígeno prostático específico (PSA, por sus siglas en inglés), así como en los resultados de una biopsia. Así mismo de tener ciertos cuidados para una prevención de estas enfermedades, ya que, al mantenernos de una buena forma tanto física, saludable en tener una buena alimentación y unos buenos hábitos en nuestra vida, dejar de fumar. Siendo así las infecciones urinarias son más comunes, pero muchas personas se sienten tan avergonzadas que se rehúsan a hablar de ellos. Como mínimo, el paciente debe consultar con su profesional del cuidado de la salud acerca de sus problemas de vejiga. Nosotros como personal de enfermería debemos dar el cuidado El paciente debe considerar hablar con sus familiares y amigos sobre la incontinencia urinaria. Su familia y amigos pueden hacerle más fácil controlar la incontinencia urinaria. Al compartir su problema, quizás descubra que otras personas en su vida también lo tienen

## BIBLIOGRAFIA

[7c96cfe7d9977dbcad3acece8e37246c-LC-LEN603 ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICO II.pdf](#)  
[\(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)